



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr. general
16 de julio de 2007
Español
Original: inglés

Asamblea General
Sexagésimo primer período de sesiones
Temas 13 y 14 del programa

Consejo de Seguridad
Sexagésimo segundo año

La situación en el Oriente Medio

Cuestión de Palestina

**Carta de fecha 16 de julio de 2007 dirigida al Secretario
General por el Encargado de Negocios interino de la Misión
Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas**

En mi calidad de Presidente interino del Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados, tengo el honor de transmitir adjunta a la presente la Declaración del Buró de Coordinación de los Países No Alineados sobre la situación en el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén oriental, aprobada el sábado 14 de julio de 2007 (véase el anexo).

Le agradecería que dispusiera la distribución de la mencionada declaración como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 13 y 14 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Rodolfo **Benítez Versón**
Consejero

Encargado de Negocios interino
Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas
Presidente interino del Buró de Coordinación
del Movimiento de los Países No Alineados



Anexo de la carta de fecha 16 de julio de 2007 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas

Declaración del Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados sobre la situación el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén oriental

El Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados en Nueva York ha estado siguiendo de cerca los últimos acontecimientos y el empeoramiento de la situación en el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén oriental. El Movimiento de los Países No Alineados expresa su profunda preocupación por la grave situación de seguridad, humanitaria, socioeconómica y política que prevalece en el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén oriental, y el consiguiente aumento de los sufrimientos y privaciones que encara el pueblo palestino.

El Movimiento de los Países No Alienados condena la prolongada ocupación militar israelí del territorio palestino desde 1967 y expresa su profunda preocupación por los lamentables acontecimientos que se han producido en los últimos tiempos. Durante cuatro decenios, Israel, la Potencia ocupante, ha estado violando constantemente el derecho internacional, incluidos el derecho internacional humanitario y las normas internacionales de derechos humanos, con su actuación en el territorio palestino ocupado, incluida Jerusalén oriental. Durante ese tiempo, la Potencia ocupante ha cometido violaciones graves de los derechos humanos del pueblo palestino, incluidos crímenes de guerra de que se ha informado. Además, la Potencia ocupante ha aplicado durante cuatro decenios políticas y prácticas deliberadas e ilegales orientadas a modificar la composición demográfica, el carácter y la naturaleza de las tierras palestinas y, de hecho, a anexarse esas tierras, particularmente mediante la puesta en práctica de su política ilegal de asentamientos y, desde 2003, la construcción ilegal de un muro en la Ribera Occidental, incluso en Jerusalén oriental y en torno a ella. Por otra parte, la Potencia ocupante sigue imponiendo una red humillante y discriminatoria de puestos de control en todo el territorio palestino ocupado para imponer cierres, acordonar la Franja de Gaza y llevar a cabo incursiones y asaltos militares intensos en centros de población palestina, lo que ha provocado numerosas pérdidas de vida y lesiones entre la población civil palestina y la destrucción generalizada de bienes.

El Movimiento de los Países No Alineados condena esas medidas ilegales adoptadas por Israel, la Potencia ocupante, y hace un llamamiento para que cesen de inmediato. Además, considera que esas medidas ilegales israelíes, incluidos los ataques militares en curso, han socavado seriamente el funcionamiento de la Autoridad Palestina y han contribuido indudablemente a la creciente polarización de la sociedad palestina.

El Movimiento de los Países No Alineados condena también los actos criminales que se llevaron a cabo recientemente en la Franja de Gaza y pide a que se adopten medidas urgentes a fin de evitar la completa desintegración de los cimientos de un futuro Estado de Palestina soberano, viable e independiente y a que se rehabiliten y desarrollen las instituciones palestinas.

El Movimiento de los Países No Alineados hace un llamamiento para que se restablezca la situación que existía antes de los últimos acontecimientos en la Franja de Gaza y se adopten medidas para preservar la unidad territorial y la integridad del territorio palestino, incluida Jerusalén oriental. A este respecto, subraya la necesidad de movilizar la capacidad palestina para poner fin a la ocupación y lograr el objetivo nacional palestino. El Movimiento de los Países No Alineados exhorta al liderazgo palestino, a los líderes de todas las facciones y a todos los palestinos a que se unan en apoyo del Presidente de la Autoridad Palestina, Mahmoud Abbas, y su Gobierno y de todas las instituciones palestinas elegidas democráticamente, y a que resuelvan sus diferencias políticas por medios pacíficos. En ese sentido, reafirma su posición de que la Organización de Liberación de Palestina sigue siendo el único y legítimo representante del pueblo palestino y un partido fundamental en cualesquiera negociaciones orientadas a resolver el conflicto.

El Movimiento de los Países No Alineados exhorta a las partes a que reanuden con carácter urgente las negociaciones sobre el proceso de paz en todos los niveles sobre la base del derecho internacional, las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas, el principio de territorio por paz y la Iniciativa árabe de paz a fin de lograr una solución amplia del conflicto israelo-palestino y del conflicto árabe-israelí en su totalidad. En ese sentido, reafirma su apoyo a todos los esfuerzos de paz encaminados a poner fin a la ocupación del territorio palestino por Israel durante 40 años y a conseguir un arreglo definitivo y pacífico de la cuestión de Palestina que haga efectivos los derechos inalienables del pueblo palestino en su Estado independiente de Palestina, con Jerusalén oriental como capital, y dé una solución justa a la difícil situación de los refugiados palestinos. Los Estados miembros del Movimiento de los Países No Alineados expresan su apoyo firme y constante a un arreglo pacífico y exhorta a la comunidad internacional a que adopte medidas concretas y positivas con ese fin.
